
Egresos ¿en la madrugada
Los priistas ¿volverán a parar el reloj legislativo
en la Cámara y llevar los egresos hasta la madru
gada
El PRI retrasó su reunión final y la Comisión
de Hacienda tuvo que esperar a conocer el resul
tado

Y	es que ios campesinos pidierona ver cómo nos
consiguen cinco mil millones de pesos para el
campo

Y	allá fue Paco Rojasa Hacienda donde pare
ce que a las 9 de la noche lo logré

El PRI usó su mayoría
Y	la lucha era por dinero que cada partido quería
para sus gobernadores
Pero el gobierno necesitaba un acuerdo y tenía
que negociar con el PRI
El problema de los 14 mil millones de pesos para
carreteras de los que el PRI quería el 80 por cien
to se negoció
Resueltos esos temas podrían adelantarse los
tiempos pero el PT sin gobernadores y con
Muñoz Ledo de viaje en Canadá no pudo ar
mar bronca

¿Que esperaba Enemas
Se dijo sorprendido Alejandro Encinas
Que el PRI —237 votos— y el PAN—143 vo
tos— le hayan pegado en el Presupuesto de
Egresos a los pobres 71 votitos del PRD
Pero alrededor de las 8 de la noche perredistas
sonreían y filtraron que votaría divididos
Es que la dupla PRI PAN les ofreció algo más de
lo que pedían a gritos pero no esperaban obtener
Y	es que Encinas sabe que en la Cámara tan
tos votos tienes tanto vales

¿Mansera a banquillo
¿Qué dirá el procurador Ángel Mancera a la PGR

que le preguntará sobre El Apa
¿Qué dirá de pruebas y credenciales falsas de tes

tigos que confirmaron que El Apa era jefe de la
banda de La Flor que secuestró y mató a Feman
do Martí

El Apa murió el jueves en un hospital del gobier
no y sus hijos y su abogado señalan a Mancera y
a médicos

Y	la PGR tiene preso al verdadero asesinode
Femando

ü§m millonario
Dicen ex electricistas que pagaban a Martín Es
parza cuotas sindicales semanales de 100 a 250
pesos
Si laboraban horas extra les subía la tarifa
Serían más de 30 millones de pesos al mes o 360
millones al año que sería bueno saber dónde es
tán

Por eso Esparza intenta revivir a LyFC y su
SME su gallina de los huevos de oro
Y	por eso lo asesorael pejey tiene a rudos mani
festantes que arrollan a federales

No la peleó Lujantbio
En la Cámara el líder del SNTE Rafael Ochoa
acusó a Alonso Lujambio de no cabildear por la
educación

Lujambio dijo que lo hizo que habló con grupos
de diputados
Anoche diputados del Panal insistieron Lujam
bio no hizo la tarea estuvo en la Cámara por
unos momentos

No se esforzó en lograr recursos para enfrentar
los problemas del sector dijeron

¿Regular cumplir la ley
A la petición panista de regular las marchas en el
DF la Canaco se sumó y elevó los daños
Pero no miden los daños a la sociedad
Además el tema está en las leyes que no se
cumplen que a las 9 de la noche lo logró
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